

## Bienheureux Daniel Brottier

Prêtre († 1936)

Il est né à La Ferté-Saint-Cyr en Loir-et-Cher le 7 septembre 1876. Il rêvait de donner sa vie pour l'évangélisation de l'Afrique. Il ne put rester à Saint-Louis du Sénégal, car sa santé était trop fragile. Il se consacrera à la construction d'une cathédrale du "Souvenir Africain", à Dakar, demandant à tous ceux qui étaient allés en Afrique de lui payer une ou plusieurs pierres.

Quand arrive la guerre de 1914-1918, il est aumônier militaire, risquant sa vie sur le front et dans les tranchées, mais toujours mystérieusement protégé.

Après la guerre, l'évêque de Dakar lui révélera qu'il l'avait mis sous la protection de sainte Thérèse de Lisieux.

Un internaute a écrit : « *Daniel Brottier, prêtre missionnaire de la Congrégation des Pères du Saint-Esprit, devenu directeur des Orphelins-apprentis d'Auteuil en 1923 (jusqu'à sa mort en 1936) a édifié, à son arrivée, une chapelle dédiée à la Bienheureuse Thérèse de l'Enfant-Jésus (canonisée en 1925) et mis l'œuvre et les enfants sous sa protection. »*

Avec lui, une qualité des relations, une joie de vivre et de travailler s'instaurent dans l'Œuvre... ce qui, au dire d'un de ses biographes, aurait amené cette déclaration d'un jeune enfant : "Je voudrais devenir Orphelin d'Auteuil !"

Date de fête : 28 février, fête locale

De nombreux saints ont porté le même prénom.

